

Rathaus - Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN. MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309 b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Mittwoch, 24. Juni 1964

Blatt 1753

Eine Fahne des Landes Wien für das Jägerbataillon 4
=====

24. Juni (RK) Samstag, den 27. Juni, um 10.30 Uhr, wird Landeshauptmann Jonas im Rahmen einer militärischen Feier auf dem Rathausplatz eine Fahne des Landes Wien an das Jägerbataillon 4 übergeben.

Die Fahne wurde vom Land Wien aus dem Anlaß gestiftet, daß das Jägerbataillon 4 seinen dauernden Standort in Wien erhält. Das Bataillon will an die Traditionen der früheren Hoch- und Deutschmeister anknüpfen.

Zu der feierlichen Überreichung der Fahne werden sich Verteidigungsminister Dr. Prader, hohe Offiziere des Bundesheeres, Mitglieder des Stadtsenats und Vertreter des Kriegsopferversverbandes einfinden. Der Kriegsopferversverband stiftet ein Fahnenband.

Es sprechen Landeshauptmann Jonas, Verteidigungsminister Dr. Prader, der Vizepräsident des Kriegsopferversverbandes Kommerzialrat Millwisch und der Kommandant des Jägerbataillon 4, Major Kohaut. Eine Ehrenkompanie und eine Militärmusikkapelle werden ausrücken.

Geehrte Redaktion!

Sie werden herzlich eingeladen, zu der Fahnenübergabe am Rathausplatz Berichterstatter und Fotoreporter zu entsenden.

- - -

Was gibt es im Juli Neues auf der WIG?

=====

24. Juni (RK)

1. Juli: "Rumänische Rhapsodie" auf der Seebühne, Beginn 19.30 Uhr.
2. Juli: Chorkonzert der "Wittenberg University", Ohio, auf der Seebühne, Beginn 16 Uhr.
"Rumänische Rhapsodie" auf der Seebühne, Beginn 19.30 Uhr.
3. Juli: Eröffnung der Sonderschau "Kleinplastik und Bilder".
Eröffnung der Sonderschau "Plakate".
"Rumänische Rhapsodie" auf der Seebühne, Beginn 19.30 Uhr.
4. Juli: Promenadenkonzert auf der Seebühne: Musik des Landesgendarmeriekommandos für Niederösterreich, Beginn 10 Uhr.
5. Juli: Promenadenkonzert auf der Seebühne: Kapelle Sankt Johann in Tirol, Beginn 10 Uhr.
4. und 5. Juli: Türkischer Ballettabend auf der Seebühne, Beginn 19.30 Uhr.
Eröffnung der Sonderschau "Das ideale Büro".
9. Juli: Eröffnung der Sonderschau "Schnittrosen".
Feuerwerk, Beginn 20.30 Uhr.
10. Juli: Amateur-Jazz-Wettbewerb auf der Seebühne, Beginn 19.00 Uhr.
11. Juli: Eröffnung der Sonderschau "Pflanzenzüchtung".
Promenadenkonzert auf der Seebühne: Musikkapelle Mitterndorf, Steiermark, Beginn 10 Uhr.
12. Juli: Promenadenkonzert auf der Seebühne: Musikkapelle Mitterndorf, Steiermark, Beginn 10 Uhr.
17. Juli: Eröffnung der Sonderschau "Die Frau und die Blume".
18. Juli: Promenadenkonzert auf der Seebühne: Musikgesellschaft Dornbirn-Haltersdorf, Vorarlberg, Beginn 10 Uhr.
Amateur-Jazz-Wettbewerb auf der Seebühne, Beginn 19.00 Uhr.
Siegerehrung des Aero-Clubs (Österreich-Flug), Beginn 17.30 Uhr.
Go-Kart-Rennen auf Parkplatz B von 9 bis 18 Uhr.

19. Juli: ~~Er~~öffnung der Sonderschau "Tiere im Haus und Garten".
Promenadenkonzert auf der Seebühne: Musikgesellschaft
Dornbirn-Haltersdorf, Vorarlberg, Beginn 10 Uhr
Amateur-Jazz-Wettbewerb auf der Seebühne, Beginn
19 Uhr.
25. Juli: Eröffnung der Sonderschau "Heimisches Frühhobst,
Pfersiche, Marillen, Äpfel".
Promenadenkonzert auf der Seebühne: Werkskapelle der
österreichischen Draukraftwerke, Sankt Andrä im
Lavanttal, Kärnten, 10 Uhr.
26. Juli: Promenadenkonzert auf der Seebühne: Werkskapelle der
österreichischen Draukraftwerke, Sankt Andrä im
Lavanttal, Kärnten, Beginn 10 Uhr.
Amateur-Jazz-Wettbewerb auf der Seebühne, Beginn
19 Uhr.

Die WIG ist täglich von 9 bis 23 Uhr geöffnet. Eintritt
15 Schilling, die Abendkarten, gültig ab 19 Uhr, kosten zehn
Schilling. An den beiden Familientagen am Mittwoch und Donnerstag
kostet der Tageseintritt 7.50 und die Abendkarte 5 Schilling.

- - -

80. Geburtstag von Hofrat Dr. Zechner
=====

24. Juli (RK) Am Freitag vollendet der frühere Wiener
Stadtschulratspräsident Hofrat Dr. Leopold Zechner sein 80. Lebens-
jahr.

- - -

Fotowettbewerb "Das ist Wien": Die Jury hat das Wort!
=====3.000 Bilder müssen begutachtet werden

24. Juni (RK) Einer schwierigen und verantwortungsvollen Aufgabe unterzieht sich seit heute früh in der Landesbildstelle, 7, Zieglergasse 49, eine Jury bekannter Fotoexperten, die die Gewinner des großen Fotowettbewerbs der Stadt Wien "Das ist Wien" ermitteln soll. Unter dem Vorsitz von Vizebürgermeister Mandl muß die Jury rund 3.000 Bilder - etwa 1.700 Schwarz-Weiß-Fotos, 1.000 Farbdiaspositive und 300 Farbfotos - begutachten und auf Grund eines Punktesystems insgesamt 48 Gewinner eruieren. Für jede der genannten Gruppen sind nämlich folgende Preise ausgesetzt: ein erster Preis zu 10.000 Schilling, zwei zweite Preise zu je 5.000 Schilling, drei dritte Preise zu je 2.500 Schilling und zehn Anerkennungspreise zu je 500 Schilling.

Die von Bürgermeister Jonas bestellte Jury setzt sich aus folgenden Persönlichkeiten zusammen: Hofrat Prof. Luis Kuhn (Direktor i.R. der Graphischen Lehr- und Versuchsanstalt), Prof. Alfred Ernst (Graphische Lehr- und Versuchsanstalt), Rudolf Remes (Vorsitzender der Fotosektion der Naturfreunde), Prof. Victor Slama und Kommerzialrat Heinz Simonis. Den Vorsitz führt, wie bereits erwähnt, Vizebürgermeister Mandl.

Die Jury nahm heute früh ihre Tätigkeit auf und wird voraussichtlich zwei bis drei Tage brauchen - bei 14stündiger Arbeitszeit täglich! -, um sich durch die große Zahl der Einsendungen durchzuarbeiten. Zur schnelleren Abwicklung ihres umfangreichen Programms stehen der Jury ständig zwölf Mitarbeiter zur Verfügung, die jedes einzelne Foto vorzeigen, die Punkte registrieren, Gegenkontrollen durchführen und genaue Aufzeichnungen machen. Die Bilder, die ausschließlich unter Nummern laufen, werden durchwegs ohne Kommentar vorgezeigt. Die Adressen der Einsender sind ebenso geheim wie die Abstimmung der Jury. Bilder, die die gleiche Punktezahl erhalten, werden in offener Diskussion von der Jury behandelt; aber auch in diesen Fällen ist die Abstimmung selbst geheim. Das genaue Ergebnis der Gewinnermittlung ist voraussichtlich für Ende nächster Woche zu erwarten.

Dänische Parlamentarier zu Gast auf dem Kahlenberg
=====

24. Juni (RK) Gegenwärtig hält sich auf Einladung von Nationalratspräsident Dr. Maleta eine dänische Parlamentsdelegation unter der Leitung von Abgeordneten Lysolt Hansen in Wien auf. Die Delegation erwidert einen Besuch österreichischer Parlamentarier in Dänemark.

Heute nachmittag nahm die Parlamentsdelegation an einer Rundfahrt durch das Neue Wien teil. Zum Abschluß dieser Rundfahrt hatte Bürgermeister Jonas die Gäste zu einem Abendessen in das Restaurant auf dem Kahlenberg eingeladen. Seitens der Stadtverwaltung nahmen auch Vizebürgermeister Mandl und Stadtrat Dkfm. DDr. Frutscher an dem Empfang teil. Der Bürgermeister hieß die Gäste, mit denen auch der dänische Botschafter Kristensen erschienen war, herzlich willkommen und wünschte ihnen einen angenehmen Aufenthalt in unserer Stadt.

Die dänischen Parlamentarier, deren Besuch bis 30. Juni dauern wird, werden morgen mittag mit einer kleinen Rundfahrt durch Österreich beginnen. Sie werden unter anderem Klagenfurt, den Großglockner, das Kraftwerk Kaprun, Bad Ischl, Gmunden, Dürnstein, Krems und das Burgenland besuchen.

- - -

Rundfahrten "Neues Wien"
=====

24. Juni (RK) Freitag, den 26. Juni, Route 3 mit Stadthalle, Müllverbrennungsanlage Flötzersteig, Assanierung Alt-Ottakring und Ausflugsrestaurant Bellevue sowie anderen städtischen Anlagen und Einrichtungen. Abfahrt vom Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 13.30 Uhr.

- - -